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gue corroyendo el sistemajudicial
Despenalización En el momento en que se des

penalice el uso de la mariguana un porcentaje del
mercado se va a caer y el problema podrá ser más
manejable

Debemos apoyar al Presidente no puede quedar
se solo en esta tarea Yo he criticado otras de sus ac
ciones u omisiones pero en esta lucha todos debemos
participar aunque sea con ideas
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